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氏名 　　若　林　志津子　議員

市　　長
教 育 長
関係部長

　ランドセルの重さの実態を把握しているのか。

平成31年２月定例会における私の一般質問で、使用し
ない物は学校に置いていってもよいと指導を行うとの答
弁をいただいているが、その指導はされているのか。

小学校へのタブレッ
ト導入後の課題につい
て

　タブレット導入後の授業での使用状況について。 市　　長
教 育 長
関係部長

使用状況について平常時とコロナ禍では違いがある
のか伺う。

使用に関して問題点はあるのか。それに対しどのよ
うな対策をしていくのか伺う。

　教員の感想はどうか伺う。

同じく平成31年２月定例会における私の一般質問の答
弁で、教室に物を置くスペースがない学校もあるとのこ
とだったが、鍵のかかる個人用ロッカーの設置を提案す
るがいかがか。

タブレット導入後の児童の使用状況、学習への効果
及び児童の感想について伺う。

小学生のランドセル
の重さ解消に向けての
教育委員会の考え方と
方針及びロッカー設置
の提案について

タブレット導入とコロナ禍で自宅でのリモート授業ができ
る可能性は広がったが、一方で自宅へタブレットを持ち帰る
ことになり、ますますランドセルが重くなっていると思える
が、その解消に向けての考えを伺う。
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